



Dimanche 13 décembre

Troisième dimanche de l'Avent

Un temps de prière et de partage à plusieurs

*Comme chaque dimanche, voici une proposition pour un moment de prière en commun et la découverte du témoignage d'un enfant d'ailleurs.*

- Se rassembler autour de vos trois « constellations » : les deux premières confectionnées les deux semaines précédentes et celle du jour (voir fiche jointe « Couronne de l'Avent »). Allumer les deux premières bougies.
- *Comme les autres dimanches, nous ouvrons notre porte à un enfant d'ailleurs. Aujourd'hui, Rolandino nous parle des étoiles de chez lui, l'Île Maurice (voir la fiche jointe).*
- Allumer la troisième « constellation ».
- Dans son récit, Rolandino nous fait découvrir les Sirandanes, ces devinettes typiques de chez lui.

*Cet exercice est un passe-temps rigolo. Mais il n'est pas toujours aussi simple de trouver des réponses, dans la vie. L'Évangile, parfois, semble poser plus de questions qu'il n'apporte de réponses...*

- On peut lire ensemble cette prière<sup>1</sup> :

### Gens d'étoiles : En question

Qui est Dieu ? Où le trouver ?  
Pas toujours facile de répondre...  
Une seule certitude :  
Dieu place des signes,  
même dans les déserts abandonnés.  
Interrogez en tout temps,  
car l'Évangile exige  
réflexion, échange et prière.  
N'ayez pas honte de demander de l'aide  
pour la mise en pratique de l'Évangile.  
A plusieurs, vous irez plus loin.  
Car celui-là seul qui questionne en tout temps  
trouve l'Étoile.

<sup>1</sup> D'après Charles Singer, « Gens d'étoile », dans *Saisons*, Ed. Desclée, 1989, p. 30

- On peut se dire les uns aux autres les questions qui nous habitent en ce moment. Dans un moment de silence, on peut confier toutes ces interrogations à Dieu, puis lui demander de nous éclairer pour nous aider à trouver des réponses.
- *On peut lire ensemble cette prière écrite par l'Eglise presbytérienne de Maurice, à laquelle appartient Rolandino*

Seigneur,  
 Nous te prions aujourd'hui pour nos frères et nos sœurs qui vivent à l'île Maurice.

Sur cette petite île de l'Océan indien, que nous connaissons souvent seulement à travers des images de cartes postales, le quotidien des habitants est d'une toute autre réalité.

Nous voulons te confier ces gens qui parfois ont faim, sont sans-abri, seuls, tristes. Nous te remettons leurs difficultés, subvient à leurs besoins.

Nous te louons pour l'Eglise presbytérienne de Maurice, petite Eglise qui a choisi de semer une nouvelle énergie en son sein, de retrouver un sens à son engagement de foi.

Merci pour son engagement auprès de ceux qui en ont besoin, en particulier auprès des personnes plus défavorisées.

Dans ce pays où toutes les religions du monde se sont données rendez-vous, permets à chacun de vivre en harmonie avec son voisin, qu'il soit hindou, musulman, chinois ou chrétien.

Aujourd'hui comme demain, répands ton Esprit sur tous ceux qui font route avec toi à l'île Maurice ou ailleurs.

*Amen*

- *Plusieurs confessions chrétiennes sont représentées à l'île Maurice. Leur trésor commun – comme pour nous tous, d'ailleurs –, c'est le Christ et la prière qu'il nous a donnée. Elle fait de nous les enfants du même Père.*

Pour terminer ce temps de prière, nous pouvons dire tous ensemble la prière du « Notre Père ».

*Ceux qui le désirent pour dire la prière en kreol moricien...*

***Nou Papa lao dan lesiel***

***Sanktifie to non***

***Fer to regn vini***

***Realiz to volonte***

***Lor later kouma dan lesiel***

***Donn nou sak zour dipin nou bizin***

***Pardonn nou nou pese***

***Kouma nou pardonn bann seki finn ofans nou***

***Pa les nou tom dan tantasion***

***Tir nou dan lemal.***

***Amen***